



Claudia Sheinbaum anuncia segunda parte del gabinete

Esta semana Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, anunciará otros seis nombres de quienes integrarán su gabinete a partir del primero de octubre

Los que suenan ahora son: Omar García Harfuch, como secretario de Seguridad Ciudadana; Rosaura Ruiz, sería secretaria de Educación, David Kershenobich, estaría al frente de la Secretaría de Salud. En la secretaría de Gobernación suena el nombre de Mario Delgado, líder de Morena, o Rosa Icela Rodríguez. Ariadna Montiel para encabezar las secretaría del Bienestar. Para Función Pública (FP) Javier Corral o Esthela Damián. La actual titular de Economía, Raquel Buenrostro, suena para Pemex y Jorge Mendoza para CFE.

ANA LILIA RIVERA CALIFICA DE JUSTA Y NECESARIA LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, aseveró que una reforma del Poder Judicial es justa y necesaria, pues el pueblo de México exige poner fin a la impunidad, la corrupción, la violencia y el contubernio entre autoridades, jueces y criminales de todo tipo. En un artículo titulado "Transformar el Poder Judicial para garantizar la justicia y consolidar la democracia", la senadora afirmó que la separación de poderes debe tender a la cooperación armónica entre los órganos del Estado, para que la voluntad popular se exprese y materialice en leyes, instituciones y decisiones para beneficio del pueblo. Sin embargo, denunció que, actualmente, el Poder Judicial no coopera, sino que bloquea las transformaciones que requiere el proceso democratizador actual y no está en armonía con las demandas de la ciudadanía. detalló que la reforma propuesta tiene entre sus principales elementos que todos los

jueces y magistrados, desde los locales hasta los de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sean electos mediante voto directo de la ciudadanía. Eso no significa que los jueces y magistrados vayan a emprender campañas electorales a través de algún partido político, acotó, sino que, para dar a conocer sus propuestas, programas de trabajo y perfiles profesionales tendrían acceso a los tiempos oficiales en radio y televisión.

MIER RECHAZA INJERENCIA DEL CRIMEN EN ELECCIÓN DE JUECES, MAGISTRADOS...

Esta semana, la Administración de Control de Drogas (DEA) de Estados Unidos alertó en un reporte interno del riesgo que existe de que B cárteles de la droga en México se apoderen del Poder Judicial con la reforma que analiza el Congreso impulsada por López Obrador y Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, sin embargo, Ignacio Mier Velasco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó que el crimen organizado vaya a tener injerencia en el nombramiento de jueces, magistrados y ministros de la SCJN con la aprobación de la reforma al Poder Judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Tras concluir la reunión de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, el líder morenista afirmó en entrevista que en la reforma al PJ se van a incluir filtros para evitar la injerencia del narco y que el los foros de consulta que arrancarán en 27 de junio escucharán a los especialistas para explorar otros filtros en el nombramiento por voto popular de los integrantes del poder judicial. [LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.com](http://www.ovaciones.com)

Twitter: @Hectormunoz / Facebook: Hector Muñoz